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DIE UNKE.
Hennef

DIE FRAKTION. Hennef, 31.05.2019

An den
Bürgermeister der Stadt Hennef 
Herrn Klaus Pipke 
Rathaus 
53773 Hennef

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

ich bitte Sie, nachfolgende ANFRAGE

an den zuständigen Ausschuss für Stadtgestaltung weiter zu leiten und um Aufnahme in die TO 
der nächsten Sitzung:

Welche Unfälle haben sich auf der Frankfurter Straße in den letzten Jahren ereignet?

Sachverhalt:

Herr Steckmeier berichtete in der vorletzten Sitzung des AK Verkehr über eine Häufung von 
Unfällen auf der Frankfurter Straße. Sie haben zuletzt, wie der Presse zu entnehmen war, eine 
Beschränkung der Höchstgeschwindigkeit auf Tempo 30 in Betracht gezogen. Noch in 2014 und 
2017 wurde dieses von Ihnen und der Mehrheit im Rat abgelehnt. Um diesen Sinneswandel nach
vollziehen zu können, ist eine Bekanntgabe der Auflistung der Unfälle hilfreich.

Detlef Krey Gerd Weisel

DIE LINKE. Hennef
Für die Fraktion im Rat der Stadt Hennef




